

YEG 通信

新発田商工会議所青年部
HP <http://www.shibata-cci.or.jp/yeg>

今年は長梅雨と夏も比較的すこしやすい日が続き秋本番に突入しました。

私たち青年部も夏の一大事業の「白天狗みこし」を無事に運行することができました。

また、冬に行われる「第六回城下町しばた全国雑煮合戦」に向けて本格的に動き始めましたが、九月十二日に行われました「第六回親子ふれあい稲刈り体験」は残念ながら生憎の雨で中止となりました。春の「田植え」も悪天候で中止となり、メンバーも秋の稲刈り

こそはと意気込んでいたのですが、空模様には勝てませんでした。稲刈りを楽しみにしていた皆さん申し訳ございませんでした。また来年の「田植え」お待ちしております。

稲刈り自体は中止になりましたが、地域交流センターにおいて、春に続き新発田市観光振興課提供の雑煮を振舞わせていただきました。刈り取ったもち米は餅に加工して雑煮合戦にて皆様に食べていただきたいと思います。

当青年部では「第六回城下町しばた全国雑煮合戦」に出店される方を左記のとおり募集いたします。

また、このイベントはたくさんのボランティアのご協力がついて成り立っています。雑煮合戦のお手伝いを頂けるボランティアの方もあわせて募集しております。

季節を迎えて、私ども新発田YEGも多くのイベントから声を掛けて頂き、積極的に活動を開始いたしております。雑煮を召し上がっていただいだお客様より「とても美味しいかったよ」、「また販売してたら食べにくるから」などと温かい言葉をいただき、とても嬉しく思います。本当に雑煮を喜んで召し上がって下さる方が増え、新発田の地にしっかりと定着していると実感しております。

先日もB-SNアナウンサーであります、伊勢みずほさんからの紹介でJR東日本発行の大人的休日俱乐部ジパンクという旅行雑誌に取材をしていただき、新発田雑煮を取り上げて頂きました。昨年の「料理雑誌dancyu全国雑煮特集」に続く全国誌紹介となります。新発田の雑煮をどんどん全国の皆様にアピールし、少しでも多くの方々に新発田の地に足を運んでいただければ、私どもの真の目的である「雑煮の町 新発田」を実現できると思います。

どうぞ皆様もイベント等で全国雑煮合戦の織を見かけましたら、お気軽に我々自慢の雑煮を召し上がつてください。



地域交流センターでの振舞雑煮の一面

ひとりひとこと